

CULMINARON LAS VACACIONES ÚTILES DE SHOUGANG

Con el propósito de brindar esparcimiento y sacarle provecho al tiempo libre Shougang Hierro Perú S.A.A., realiza cada año en los meses de verano y en forma totalmente gratuita, el programa de vacaciones útiles recreativas para los hijos de sus trabajadores.



Exposición de los trabajos de manualidades

Esta importante actividad, que inició el 19 de enero con casi cien niños y que tuvo una duración de más de un mes, tuvo como objetivo que los menores aprendan a aprovechar sanamente el tiempo libre, hábito que les será de gran utilidad en su vida. Además, ofrece a los niños un espacio de distracción, interacción social, sana recreación, reforzar su creatividad y así favorecer el

desarrollo integral de sus capacidades.

Gracias a este programa, los menores aprendieron sobre técnicas deportivas de vóley, básquet y fútbol, así como dibujo y pintura, manualidades, mini chef, canto, razonamiento matemático, danza y comprensión lectora.

Así mismo, recibieron una charla sobre el correcto cepillado de sus dientes, participaron en una campaña de fluorización y odontograma; aprendieron sobre la importancia de los valores y la autoestima. Finalmente, realizaron un paseo educativo a la reserva Punta San Juan, donde pudieron conocer la fauna que habita en este lugar y el valor que tiene el cuidar el medio ambiente para que permanezca esta reserva en el tiempo.



Los pequeños recibieron campaña de fluorización dental



La profesora Jovita Huanca en su clase de Minichef

Las Vacaciones Útiles finalizaron con la presentación de lo aprendido: bailes folklóricos, danza moderna y la demostración de canto de los menores, muestra de bolsos multiusos elaborados por las niñas y cuadros que los niños hicieron con productos marinos. Cabe destacar que los pequeños se fueron muy contentos con lo aprendido y agradecieron a la empresa, quien les otorgó unas gorras de recuerdo por su participación en este evento.



Los niños lucen sus gorras entregadas por la empresa

De esta manera la empresa minera contribuye con la educación de los hijos de sus trabajadores, a quienes no solo les brinda este programa en la temporada de verano, si no también al inicio del año escolar les hace entrega de útiles escolares.



En Punta San Juan apreciaron la maravilla natural de Marcona